

## Sauberes Birsfelden

**In der Projektwoche haben die 2. Klassen der Sekundarschule an drei Tagen fleissig Birsfelden aufgeräumt.**

In den Vorbereitungen wurden wir durch Marco Agostini beraten. Marco Agostini (57) hat den Verein «saubere Wald» gegründet. Das Ziel des Vereins ist es, den Wald sauber zu halten. Marco Agostini hat bei seinen Sammelaktionen schon viele aussergewöhnliche Sachen gefunden, wie zum Beispiel einen Kühlschrank, ein Lager mit Zelten, Autoreifen und noch vieles mehr.



Am Montag der Projektwoche ging die erste Gruppe ans Birsköpfli und sammelte dort Abfall. Am Dienstag ging die zweite Gruppe los. Mit Handschuhen und Abfallsäcken starteten sie beim Joggegi und liefen bis zum Birsköpfli. Am dritten und letzten Tag der Aufräumaktion ging eine Gruppe in den Wald

Während den drei Aktionstagen haben wir viele verschiedene Sachen gefunden, von Plastikdeckeln bis zu einem Katzenklo. Zu den kuriosesten Dingen, die wir gefunden haben, zählen das Katzenklo, ein kaputtes Velo ohne Sattel, ein Autofelgen, leere Lachgaspatronen, einen Karton voller Alkohol, einen defekten Liegestuhl, einen einzelnen Schuh oder eine benutzte Unterhose. Wir waren sehr erstaunt, dass es so viel Plastikabfall und Aludosen in der Natur hatte.



Schulklassen sind nicht die einzigen, die Abfall sammeln entlang des Rheins. Ein älterer Mann hat uns gefragt, ob die Jugendlichen von der Aktion Pinguin sind.

Die Aktion Pinguin ist eine Bewegung, die am Rheinufer aufräumt. Man kann sich anmelden und freiwillig mitmachen. Die Freiwilligen räumen das Rheinufer auf, in dem sie am Rhein entlang Joggen und währenddessen den Müll einsammeln. Viele machen ein Foto und veröffentlichen es dann unter dem Hashtag #aktionpinguin.

*Sanela, Hema, Nina und Elin*